

かいらく LIFE



今年の干支は、「癸・卯（みずのと・う）」。私達が今年の年男・年女です！
今年は、干支の意味にある様に、今までの努力が実を結び、勢いよく成長し飛躍するような年になるよう頑張ります。

笑顔で 年越し



自粛の中にも彩りを



★バレンタイン
2月14日(火)に利用者の皆様にチョコチップマフィン作りをしました！
おやつを提供するカウンターもバレンタイン仕様でラブリーに可愛らしい雰囲気にもまれながら、「美味しいね」と笑顔で召し上がっています。



★園内販売
1月26日(木)より、園内販売が再開されました。約一か月ぶりの買い物に、皆様大盤振る舞いで！
店主さんと久しぶりの会話も交える姿もあり、皆様笑顔満点で利用されました。

今後の予定

- ・ 供養会
- ・ お花見会
- ・ ホーム喫茶(週1回)
- ・ おやつ作り(月1回)
- ・ ドライブ(週2回)
- ・ 園内販売(週1回)
- ・ 園内理髪・美容室(月1回)
- ・ 利用者懇談会(月1回)

など



コロナを乗り越えて

当園では、12月末から1月下旬までの約1ヶ月間新型コロナウイルス感染症が流行していましたが、誰一人重症化する事はありませんでした。当たり前になった感染対策を毎日欠かさず行う事の重要性を強く感じた1ヶ月でした。今後も、引き続き換気、手洗い・うがい・マスク着用等の基本的な対策を行ってまいります。

面会について

新型コロナウイルス感染症の流行が落ち着いた為、**窓越しでの面会**を再開しています。

希望される方は、事前にお電話にて面会希望日時をご連絡下さい。

【TEL:022-346-2221(9:30~17:00)】

利用者様の健康と安全を守るため、握手などの接触はご遠慮いただいております。当園の感染対策にご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。

なんでも相談窓口

- ・ 苦情解決責任者 園長 西塚 国彦
- ・ 苦情受付担当者 課長 相澤 照美
- ・ 第三者委員 保護司 二幡 俊道
- ・ TEL 022-346-2221

当園における相談や苦情などがありましたら遠慮なくお申し付けください。

お問い合わせ

なごみなの里地域福祉サービスセンター 養護老人ホーム 偕楽園

〒981-3623 宮城県黒川郡大和町小野字前沢 31-1

TEL: 022-346-2221 FAX: 022-346-2222

Eメール: nago021@miyagi-sfk.net

URL: <https://fukushi.miyagi-sfk.net/nago/>

QRコードはこちら



立春を祝う会



2月16日(木)に立春を祝う会を開催しました。当園で流行していた新型コロナウイルス感染症が終息し、久しぶりの会食に皆様大変喜ばれておりました。特に、新年会で振舞われる予定だったお餅が、「やっぱりお餅はおいしいね」「やっとな新年を迎えた気分だ」と笑顔が多く見られました。他にも赤飯やお刺身、コロッケ、茶わん蒸し等々：厨房お手製の祝い膳はボリューム満点！皆様お腹いっぱい召し上がりました。

飲み物にはノンアルコールビールも提供され、「やっぱりこれですわ」「最高！」と頬をほんのり赤くされる方もいらっしゃいました。お酒の風味が苦手な方は、りんごジュースやお茶を飲みながら食事を楽しまれました。

無事に皆様と立春を祝うことができ、笑顔が多く咲き誇る姿を見て、借楽園にも春の訪れを感じました。



クリスマス



★クリスマスケーキ作り

借楽園のクリスマスケーキはなんと、利用者様の手作りです！

毎年、利用者様から有志を募り、クリームやフルーツのデコレーションを行っています。5グループに分かれ、「クリームはこうしたら上手くできるよ」「いちごはどう乗せたらいいかなあ」と話し合いながら作製する姿がありました。

できあがったクリスマスケーキは昼食のデザートにいただきました！大きな1ピースのケーキを目の前に皆様、頬を緩ませて召し上がる様子がありました。感染症予防のため会話は最小限でしたが、楽しいクリスマスとなりました。

また来年も利用者様お手製のケーキが食べられることを楽しみに待っています。



完成！



★イルミネーションドライブ

マイクロボスに乗って、車窓から泉パークタウンの光のページェント鑑賞を行いました。毎年12月に実施する恒例行事で、今年も参加希望の利用者様を募り、2日間に分けて実施しました。コロナウイルス感染症予防のため下車はしませんが、風邪をひかないよう暖かい服装をしてイルミネーション鑑賞へ向かいました。イルミネーション付近ではゆっくりと走行し、窓から光り輝く景色を眺め「綺麗だね」「去年も見ただなあ」と懐古しながら鑑賞されていました。

日中に行っている介護レクリエーション活動ドライブ外出とは時間が異なり、減多にない夜のドライブのため、皆様前日から心待ちにしている様子がありました。

当日は、1時間も前から玄関ロビーで待機している利用者様もあり、ストーブを焚いて暖かくした状態でお待ちいただきました。

今年も無事、体調不良や事故等なくイルミネーションドライブを実施することができました。引き続き利用者様に楽しんでいただけるよう、職員一同お手伝いしていきます！



節分



2月5日(日)に節分行事を行いました。感染症予防のため、集会室に集まっていたの豆まきは中止し、赤鬼と青鬼に扮した職員が各居室を訪室するかたちで実施しました。

廊下から「鬼が来たぞ」と声を上げ居室に入ると、利用者の皆様も笑顔で迎えてくださり、鬼の登場を喜んでいきます。中には、今年一年の無病息災を祈って、鬼に手を合わせる利用者様もいらっしゃり、思い思いに節分行事を楽しまれました。



新年会



今年は、新型コロナウイルス感染症の蔓延による体調不良者が出たため、集まって行う新年会は中止しました。

その代わりに、昼食は新年会用の豪華なメニューをお弁当にして提供しています。

- ・お赤飯
- ・お雑煮
- ・お刺身3点盛り
- ・茶碗蒸し
- ・みかん
- ・りんごジュース



利用者の皆様からは、特にお刺身が好評で「美味しかった」「また食べたい」等の声が聞かれました。

来年は、皆で顔を見合わせながら新年会を迎えられると良いですね。

